
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                       

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5月 20日 第 3406回 例会 
 

■本日のプログラム           例会進行：会場監督 

1. 開会点鐘 

2. ロータリーソング 

3. 四つのテスト 

4. 本日のプログラム/メニュー 

5. 会長の時間 

6. クラブフォーラム 

7. 委員会報告 

8. 幹事報告 

9. 出席報告 

10. ニコニコボックス 

11. 連絡事項 

12. 閉会点鐘 

会長 

 

 

 

会長 

 

各委員長 

幹事 

 

ボックス委員長 

Weekly Report 

BULLETIN 
月間テーマ ： 青少年奉仕月間 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 

 

2024-25 年度     

会長：藤村弘之 

幹事：松田 健 

会場監督：藤田勝敏 

会長ｴﾚｸﾄ：阿部一郎 

副幹事 ： 上田直輝 

◆ 第 3405 回 5 月 13 日 会長の時間要旨 ◆ 

★★ 5/13 のお品書き ★★ 

 

5/27(火) 年間事業報告 

5/29(木) ぬくまる食堂フードパントリー 

6/  3(火)  慶祝・クラブ協議会 

        年間事業報告/各委員長 

6/10(火) クラブ協議会 

        新年度事業計画&年間プログラム計画発表 

6/17(火) 最終夜例会 菊の会合同 

 

今後の予定 
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■幹事報告 
・5/27(火)豊沢川活性化・清流化事業推進協議会
通常総会開催のご案内 

〔豊沢川活性化・清流化事業推進協議会  
会長 藤沼弘文〕 

・ハイライトよねやま Vol.302 
・寄付金納入明細書 

〔公益財団法人ロータリー米山記念奨学会〕 
・事務局システムのご案内 

〔株式会社コンピューターエンゼルス〕 
・5/11(日)御礼及び資料の配布 

〔2024-25 ガバナーエレクト 加藤雄彦〕 
・25-26 ホストクラブ打合せ 
・24-25 YE（長期）帰国報告会 
・25-26 YE（長期）派遣壮行会（8/2）について 

〔2024-25 年度 ガバナー佐藤 剛〕 
・6/20(金)花巻市内 3 親睦ゴルフコンペのご案内 

〔花巻RC 会長 藤村弘之〕 
 
■出席報告【4 月 22 日第 3404 回】 

31 人中 1 3 人 
  出席率 46.4％ 前回修正 57.1% 
 
■メーキャップ 
・4/23(水)令和 7 年度花巻市友好都市交流委員会
幹事会及び総会  〔藤村弘之君〕 

・4/24(木)ぬくまる食堂フードパントリー 
〔藤村弘之君・松田健君・三田望君・藤田勝敏君・ 
鹿討康弘君〕 

・4/28(月)こども食堂応援自販機打合せ 
〔橋川秀治君・吉田和洋君〕 

・5/9(金)第 2 分区チャリティー 
並びにガバナー補佐杯ゴルフ 
〔藤村弘之君・松田健君・稲田典之君〕 

・5/11(日)地区研修協議会 
〔橋川秀治君・立花徳久君・藤原喜子君 

・佐々木史昭君・吉田和洋君〕 

天丼 
 

まずは阿部一郎君の復活。お勤めご苦労様、ではなく退院おめでとうございます。

これで長きにわたる不摂生からも解放され清い肉体と精神を備えてきたことと思いま

す。これで市長選でも出ることができますよ。これからの活躍に期待したいと思います。

話したいことも沢山あるでしょうから会長の時間を短く済ませます、たぶん。 

前回の例会後の報告をします。4 月 24 日のフードパントリーは新規利用者さんをふ

くめ 70 世帯でした。米が３ｋから２ｋになりましたが価格高騰の中で米はありがたか

ったと思います。提供する米も少なくなっているとのことで鹿討君が次の備蓄米申請を

すると言っていました。仕切りと運営に毎回ありがたいことです。今回のボランテイアには

花巻北高の奨学生 2 年の花流さんが手伝いに来てくれました。利用者世帯でもある

ようですが明るく元気な女の子で部屋の雰囲気も明るくなっていたような気がします。

ボランティア活動にも積極的に関わっているようです。そこからの輪が広がればいいです

ね。 

4 月 29 日と 5 月 6 日は連休も入り理事会と例会は休会でした。その間にオクラ

ホマのフォームステイ先を決めなければならなかったのでお願いメールを送りましたが反

応がありません。そこで経験家庭に個別にお願いしたところ大会の応援で不在になる

家庭 市内中体連で都合が合えばということでしたが何とか典克君に承諾をいただき

ました。ありがとうございます。先週 5 月 9 日はポリオ撲滅コンペに参加してまいりまし

た。6 組 22 名の参加でこちらは稲田さん松田幹事のレギュラー2 人と補欠の私がプ

レーしてまいりました。結果は花巻 RC はアトラクションもなく上位にも飛び賞にも入れ

ず期待のブビーメーカーとブビーにも入れず花巻 RC の名前を呼ばれる事もなく参加

賞だけで帰ってまいりました。 

その時に 3RC 交流コンペ企画当番であったことに気づかされましたので先ほどの理

事会で協議したところ 6 月 20 日金曜日にきめさせていただきました。 

ところで今回は 3 週間ほど空いてしまいましたが皆様はどんな休日を過ごしたのでし

ょうか。私は 4 日に娘と孫が来てくれたので穏やかに過ごさせていただきました。そんな

わけないですね。4 歳の孫は好き放題ですからちょっとした嵐です。5 日に八幡平の雪

の壁アスピーテラインに行ったら終日通行止めになっていました。山菜とりに来た人が熊

に襲われたとか。おもちゃの壁トイザラスでおもちゃを買うことになりましたが小さいうちは

可愛いですからね。「じぃじぃ大好き」の一言に騙されます。来て良し去って良しです。  
 



 
 
 
 
 
 
                                                                                    

◆  ニコニコボックス  ◆ 

 

 

◆慶祝◆ 

【藤村弘之君】一郎君退院から今日の顔見せやせた姿、ありがとうござ

います。うらやましい姿です。これからがんばってまいりましょう。 

【松田健君】ゴールデンウィークは今年初で鯛釣りに行ってきました。最高

は 70 ㎝でなんとか 3 枚釣れました。6 月 9 日はポリオ撲滅ゴルフに参

加しました。スコアは今ひとつでしたが、天気が良く楽しくプレーさせていた

だきました。 

【藤田勝敏君】今日は10：00より、花巻観光協会監査、来週は花巻

商工会議所監査、その他花北法人会監査等々5 月は監査で大変な

1 カ月です。阿部エレクト、復活して頂きなによりです。一緒にお酒飲める

日を楽しみにしております。 

【阿部一郎君】2 ヵ月ぶりの出席となります。御無沙汰しておりましたが、

体もだいぶ良くなりましたので顔出ししました。結婚記念ありがとうございま

す。38 年になります。これからも仲良く過ごしていきたいと思います。 

【佐藤良介君】結婚祝ありがとうございます。早いもので今年で結婚 42

年になります。これからも、お互い健康に気をつけながら二人で過ごして

行きたいと思います。 

【佐々木史昭君】先週末は、仙台育英学園にて地区協議会（DLA と

呼ばれてるそうです）が開催され、私は、青少年交換部会を担当して、

20 分程度活動説明をおこないました。ロータリークラブならではのとても

素晴らしい事業なので、地区内のより多くのクラブに関わって頂きたいと、

改めて思いました。 

【稲田典之君】結婚 40 周年を迎えました。次は 50 周年に向けて全て

にがんばります。 

【谷村繁君】結婚記念日祝いのケーキありがとうございます。結婚 40 周

年に当たりますので妻にロータリー財団寄付をお願いしています。どうなり

ますか？ 

会員誕生日 佐々木史昭君/吉田和洋君/藤岡秀雄君 

結婚記念日 佐藤良介君/敦子さん、谷村繁君/るり子さん 

         藤村弘之君/優子さん、三田望君/香子さん 

         稲田典之君/久美さん、遠藤敦士君/初美さん 

               立花徳久君/真紀子さん、阿部一郎君/秀子さん 

◆ロータリー戦略会議について◆ 

【橋川秀治君】阿部一郎さん、復活嬉しく思います。先週末の

地区研修・協議会は本当に楽しいものでした。いろいろなアイデ

アを知るだけでなく、実行してロータリー活動を楽しみたいと思いま

す。ポリオのポスター、仙台育英のチアリーディング部をかわいいと

思ったら募金よろしくお願いします。 

【藤原喜子君】皆さま、こんにちは。一郎さん、お帰りなさい。とっ

ても楽しいです!! そして、先日の日曜日は、地区研修協議会に

参加させて頂き、感謝致します。久しぶりに例会以外のロータリ

ー活動でモチベーションアップしました。（もちろん今日の例会も

約 2 週間の病み上がりです！）「ロータリークラブに入ろう！」の

若者の 2840 地区のパストガバナー群馬高崎の田中久夫さん

の基調講演が、とても興味深く、勉強になりました。また、第 2 部

として、森川パストガバナーが、花巻ＲＣの「ぬくまる食堂フード

パントリー」のビデオを唯一選んで流して下さり、会場の皆さん真

剣に見入っていて、花巻ＲＣを改めて誇りに思います。 

【市村律君】一郎さんの元気な顔を見て安心しました。明日から

の鹿児島出張の帰路、甲子園に立ち寄って広島との 3 連戦で

心置きなくタイガースを応援してきます。 

 

現在会長の任期は 1 年間ですが、毎年会長が代わるに伴いテー

マも変わると短期的な活動にとどまり、大きな活動に繋がりにくいと

いう点があります。そこでロータリー戦略会議では 3 年ごとの目標を

立てて、3 年先を見つめてやっていこうというやり方をロータリー全体

でやろうとしています。目標設定の具体的な項目は「より大きなイン

パクトをもたらす」「参加者の基盤を広げる」「参加者の積極的な関

わりを促す」「適応力を高める」です。花巻ロータリークラブでは、ぬく

まる食堂、奨学金など既に長く続いている活動があります。新しい

活動についても、今後ブレインストーミングを行っていきたいと思いま

すのでよろしくお願い致します。 

 

 

(抜粋)皆様お元気でいらっしゃいますでしょうか。ロータリークラブの

皆様には日本に留学していた際、奨学金という形で大変お世話に

なり本当に感謝しております。皆様のおかげで今の私があります。

(中略)以前日本語を勉強していた留学生の友達が台湾に遊びに

来てくれました！知り合ってからもうすぐ 10 年になりますが、台湾で

再会できるなんて本当に不思議な気持ちです。私は今越境 EC の

会社で働いています。台湾の良い商品を日本の皆様に紹介し、使

っていただく機会を提供できるこの仕事が自分にとてもあっていると感

じています。(中略)こんな不安定な時代だからこそ、焦らず前向きに

進んでいきたいですね。またいつか、日本か台湾でお会いできる日を

楽しみにしております。 

2017/04/01-2019/03/31 ロータリー米山記念奨学生 

黄 思萍（コウ シヘイ）さんからお手紙をいただきました。 

 


